

ARTICO, AURORAS BOREALES LAPONIA SUECA & ESTOCOLOMO 10 DÍAS



Laponia es una provincia histórica en el extremo norte de Suecia. Posee fronteras con Noruega y Finlandia, además de lindar con las provincias suecas de Jämtland, Ångermanland, Västerbotten y Norrbotten. Aproximadamente un cuarto de la superficie de Suecia corresponde a Laponia. Viajar a Laponia Sueca en invierno es sinónimo de auroras boreales, de travesías en trineo, del crujiente sonido que se produce al pisar la nieve y de cascadas de hielo azul. De amaneceres y atardeceres que se rozan mientras el bosque juega contigo al escondite y tú te das cuenta de que has escogido el mejor lugar de todos para encontrarte. Dentro del programa de nuestro viaje por Suecia, realizaremos cada día diferentes actividades y excursiones, tales como: un safari a través del bosque cubierto de nieve usando una moto de nieve, conducir un trineo de perros Husky, dar un paseo en trineo de renos y probar el esquí de fondo y las raquetas de nieve. Visitaremos las granjas, donde los criadores lapones nos enseñarán sobre cómo se entrenan y cuidan los perros y los renos. Aquí aprenderemos un poco sobre las tradiciones locales y la vida cotidiana en el Ártico.

DÍA 1 ESTOCOLMO

Llegada al aeropuerto de Estocolmo y recepción por nuestro representante. Traslado al Hotel Central 4 * . **Alojamiento y tiempo libre. Noche en Estocolmo Downtown Camper hotel 4*o similar.**

DÍA 2 ESTOCOLMO

Por la mañana, visita panorámica de la ciudad con amplio recorrido a través de sus más importantes avenidas, plazas y edificios: el distrito de Sjodermalm, la Plaza Sergeltorg, la Plaza Gustav Adolfo, la Ópera Real, Puente Westernbron, la plataforma de observación "Fjalgatan", situada a una altura de 56 m sobre el nivel del mar; Isla de los Caballeros, Tumba de los Reyes Suecos y Jardines Reales. Estocolmo es una ciudad magnífica, construida sobre 14 islas, bordeada por el lago Märalen al oeste, y el mar Báltico y el archipiélago de treinta mil islas al este. Visitaremos el "corazón" de Estocolmo en la isla histórica Gamla Stan. Guardias reales, viejos edificios de colores ocres y calles adoquinadas en zigzag, la Gamla Stan parece salida de un cuento de hadas. Veremos la sublime Tyska Kyrkan, iglesia alemana del s. XVI – con un poco de suerte escucharemos el órgano sonar. No lejos, Österlånggatan, que fue durante siglos una de las calles más animadas del Gamla Stan: es hoy una arteria tranquila, rodeada de talleres de artesanías y boutiques, como también algunos restaurantes de primera categoría. A continuación, visitaremos el ayuntamiento, el centro político y lugar de celebración de la entrega de los premios Nobel. Resto del día libre para compras o actividades personales.

DÍA 3 ESTOCOLMO / LULEÅ / BRÄNDÖN LODGE

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para abordar el vuelo para Luleå, una ciudad en la costa este del norte de Suecia. Llegada y traslado privado al hotel Brändön Lodge (o similar). Alojamiento y resto del día libre. Luleå (pronúnciese como Lúleo) es la ciudad más grande e importante de la provincia de Norrbotten (en castellano Norbotnia). En todo el municipio, que abarca ciudad y pueblos aledaños, viven alrededor



de 70.000 personas. Su situación estratégica junto al Golfo de Botnia le convierte en un punto clave para el transporte marítimo de lo obtenido en las minas de hierro de Kiruna y Gällivare. No es un filón en cuanto a patrimonio histórico dentro de la ciudad, si bien atesora varias edificaciones interesantes en el entorno de la catedral, pero sus muchas islas y el muelle de casas rojas reconvertidas en cafés le confieren cierta personalidad. Hay vuelos diarios con Estocolmo, así como comunicación por tren.

DÍA 4 **BRÄNDÖN LODGE / GRANJA DE RENOS** **ALMUERZO TRADICIONAL / CENA C/AURORAS BOREALES**

Después del desayuno realizaremos una excursión en inglés para encontrarnos con los animales únicos del Ártico para quienes la temperatura ideal es de menos 20 grados. Conoceremos al propietario de la granja de renos, un hombre sami, Jon-Anders y aprenderemos un poco más sobre el único pueblo indígena de Escandinavia, los samis (también conocidos como lapones), su cultura y forma de vida. Jon-Anders nos contará cómo se crían los renos, sobre las ocho estaciones del "año de los renos" y cómo estos animales son importantes para la gente sami. Después de un almuerzo tradicional (incluido) continuaremos nuestra "inmersión ártica" con un corto paseo en trineo de renos por el bosque circundante. Por la noche una experiencia excepcional: Cena con Auroras Boreales. Una cena a la luz de las velas, en un mar ártico congelado. Esta experiencia nocturna comienza con un traslado en trineo de motos de nieve desde su hotel. La cena está preparada en el acogedor restaurante móvil Aurora Hideaway. Al llegar al refugio se le ofrecerá una bebida de su elección (vino, cerveza o bebida caliente). Se servirá una sopa caliente y humeante como primer plato. Tendrán la opción de ir a buscar la aurora boreal o simplemente disfrutar del silencio absoluto y las estrellas en el cielo. El guía preparará el plato principal en el fuego abierto. Una velada relajante terminará con postre y té o café antes de regresar al hotel. Aurora Hideaways son pequeños "restaurantes" que se desplazan por el archipiélago en busca de los mejores lugares para contemplar las Auroras Boreales. Hay las raquetas de nieve a disposición para que los viajeros puedan dar un breve paseo por los alrededores.

DÍA 5 **BRÄNDÖN LODGE / EXPERIENCIA SELF-DRIVE DOG / SLEDDING**

Mañana dedicada a una experiencia típica de la región: paseo en trineo tirado por perros. Alrededor de 60 simpáticos huskies siberianos lo están esperando y lo recibirán con muchas lamidas. Después de dejarse cautivar por todo el amor que estos cachorros tienen para ofrecerle, será hora de dar un largo paseo en trineo tirado por los perros que traccionan el trineo a través de un bosque virgen cubierto de nieve. Antes de empezar la excursión, recibiremos instrucciones sobre cómo controlar el trineo en el que viajaremos en pareja. Cada trineo llevará 2 personas. Regreso al hotel y tarde libre.

DÍA 6 **BRÄNDÖN LODGE / EXPERIENCIA DE ICE-FISHING**

Después del desayuno realizaremos un traslado en trineo tirado por motos de nieve hacia el punto de pesca. Es una experiencia sin igual, se encuentra en un lugar desierto, blanco y rodeado de nada. La ausencia de todo termina haciendo que nada sea tan hermoso. La auténtica experiencia de pesca en el hielo irá acompañada de bebidas calientes y un fuego para calentarse. La pesca en el hielo (Ice Fishing) es una de las atracciones turísticas, pero también es uno de los pasatiempos más antiguos favoritos de los lapones. Se sabe que los samis han practicado la pesca en hielo en su estilo moderno desde el siglo XIX. Después de una breve explicación para aprender a usar el material, puede sentarse en silencio mientras espera que el pez muerda el anzuelo. No se preocupe si tarda demasiado en



atrapar su primer pez. ¡La paciencia es la clave para una buena pesca en hielo!

DÍA 7 BRÄNDÖN LODGE – SAFARI EN MOTO DE NIEVE CON ALMUERZO

Después del desayuno, haremos un safari de 4 horas en moto de nieve con un itinerario preestablecido a través del bosque congelado. Se servirá un almuerzo tipo picnic durante el recorrido. En un viaje por Laponia sueca esta experiencia es imperdible. Incluso si no es fanático de la velocidad y la adrenalina, debe subirse a una de estas máquinas y disfrutar de la nieve. Dependiendo de sus habilidades, puede realizar un recorrido básico o elegir un recorrido lleno de adrenalina. Un recorrido de cuatro horas centrado en la naturaleza a través de los bosques nevados de Luleå y sobre el mar y lagos helados. Este recorrido guiado lo llevara por lugares más hermosos. A saber: Para conducir una moto de nieve debe tener una licencia de conducir y seguir las reglas, la moto de nieve es muy divertida, pero también puede ser peligrosa. Regreso al hotel y tarde libre .

DÍA 8 BRÄNDÖN LODGE / TOUR EN AERODESLIZADOR C/ALMUERZO

Después del desayuno, realizaremos un tour en aerodeslizador por el archipiélago de Luleå con almuerzo incluido. Una forma única y mágica de explorar el archipiélago helado de Luleå a bordo de un aerodeslizador. ; En ningún otro parte de la Laponia sueca, esta experiencia está disponible! El recorrido incluye un paseo a través de la bahía de Botnia cubierta de hielo y nieve, entre las islas. Hay tiempo libre para caminar sobre el hielo y, con un poco de suerte, existe la posibilidad de ver una foca o águilas marinas. El aerodeslizador lleva un máximo de 5 personas. Tarde libre para disfrutar de la región o realizar actividades opcionales.

DÍA 9 BRÄNDÖN LODGE / PARTIDA

Desayuno. Traslado privado para el aeropuerto. Regreso.

- Transporte exclusivo según el itinerario: vehículo privado 1-2 personas / minivan 3-4 personas.
- Alojamiento 8 noches en hoteles de primera categoría mencionados en el itinerario, en habitaciones dobles, con desayuno.
- Visitas y experiencias mencionadas en el itinerario en español (Estocolmo), y en inglés (Laponia).
- City tour privado en Estocolmo (4 horas) con visita al interior de Ayuntamiento
- 6 tours en Laponia (privados o compartidos, según su elección) - visita a una granja de huskies y un paseo en trineo (con la posibilidad de conducir un trineo) - visita a una granja de renos con paseo en trineo (se incluye un lunch). - Cena Aurora Hideaway con traslados - Pesca en el hielo - Ice-fishing - safari en moto de nieve con almuerzo - Tour en aerodeslizador con almuerzo por Luleå Archipelago
- Traslados privados de llegada y salida en cada ciudad.
- Tasas turísticas y de servicio, impuestos locales o Asistencia telefónica en español durante todo el viaje a través de nuestras oficinas locales.

FAVOR NOTAR:

TARIFAS SUJETAS A CAMBIO SIN PREVIO AVISO Y DISPONIBILIDAD EN EL MOMENTO DE LA RESERVA. NO VALIDO PARA TEMPORADA DE FIESTAS PARA VIAJAR. LOS PASAPORTES DEBEN TENER UNA VALIDEZ MINIMA DE 6 MESES.

ASIMISMO SE REQUIERE CONTAR CON SEGURO DE ASISTENCIA AL VIAJERO

TARIFAS PAGADERAS EN DOLARES Y – O PESOS AL CAMBIO DEL DIA

EN CASO DE REALIZAR EL PAGO POR DEPOSITO BANCARIO SUMAR EL 2.5% EN CONCEPTO DE GASTOS ADMINISTRATIVOS.



(54 11) 4326-4636/4638/4633/4632 - 4322-9478



office@seventur.com